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L'assessore
Donazzan
«Un compratore
per la Dolomite»
«La sottoscrizione
dell'accordo con Ideal
Standardè per noi l'inizio
di un nuovo percorso».
V:Assessore regionale.
Elena Donazzan, è già al
lavoro. Oggi sarà nominato
l'advisor che si oec opera di
ricercare stil mercato
possibili investitori.
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Il declino industriale

Ideal, la nuova sfida:
«Trovare chi investe»
.Neppure il tempo di gioire per l'accordo storico raggiunto con la multinazionale
a garanzia del sito di Trichiana fino a febbraio: l'assessore Donazzan è già al lavoro
L'ACCORDO CHE FA SCUOLA

BORGO VALBELLUNA -La sottoscri-
zione dell'accordo con Ideal
Standard e per noi l'inizio di un
nuovo percorso. Ora la sfida sa-
rà quella di novare tin nuovo
imprenditore, pronto ad investi-
re. E a restare nel territorio».
Con queste parole l'assessore
regionale al lavoro. Elena Do-
nazzan. ha annunciato ufficial-
mente ieri, nel corso di una con-
ferenza stampa tenutasi presso
l'unità di crisi a Mestre, la sigla
dell'accordo per il salvataggio
dello stabilimento Ideai Stan-
dard di Trichiana. Un accordo
storico, «che tiara scuola in Ita-
lia», ha detto l'assessore. Unico
a livello nazionale, e che vuole
gettare le basi per ilui' coni inni-
ta produttiva e orco paz iona le al
sito di lTrichiana. Mn. come sot-
tolineato proprio dalla Donaz-
zan.. è un punto di partenza. Gin
quest'oggi sarti nominato l'd(l v
sor che dalla prossima .settinat-
na si occuperà di ritieniti:te sii
mercato possibili investitori.

IL PRESIDENTE
«Accolgo la buona notizia a

braccia aperte - ha detto in una
nota il presidente della Regione,
Luca Zata E una buona, anzi
buonissima notizia quella che
sancisce raccordo tra le parti so-
citali per reindustrialOzare ii si-
to produttivo di Ideal Standard
e la conseguente nomina di un
Advisor. E un segnale forte e
chiaro in un inomento di diffi-
coltà dell'azienda bellunese e il
mio pensiero va immediata-
manie in quasi 500 lavoratori
dello stabilimento che rischiava
la chiusura. Ancora una volta
c'è stata la volontà di essere del-
la partita come Regione del Ve-
ndo: abbiamo omm crederci
perché quando Si fa squadrai ri-
sultati si ottengono».

UN PASSO INDIETRO
Sono Stati giorni duri e inten-

si sui tavolo di trattativa, dir ha
visto l'unità di crisi della regio-
ne Veneto, i sindacati e le rsu di
stabilimento conb-ontarsi con
la proprietà. -.7\a:in abbiamo la-
sciai:011(1)1)1.1re 1111 minuto senza
Ha confronto serrato. Una trat-
tativa li tratti dura e molto se-
die,. ha ricostruito l'assessore
Donazzan. Un tavolo che ha por-

tato alla formulazione di una
bozza dì accordo clic giovuclì è
stata portata all'attenzione del
Ministero dello Sviluppo Econo-
mico. In tarda sera il sollievo: ti

firma, «Un accordo crie defini-
sco storico perché ha contenuti
di grande respiro e di prospetti-
va industriale», dice.

L'ACCORDO
Ma quali sono i punti? La

multinazionale si impegna a
commissionare 150mila pezzi
l'anno per un minimo di due an-
ni e pio aria dote di 15 mi-
lioni eli euro. inoltre si impegna
a cedere l'intero sito, compresi i
macchinari, ad i euro. Si impe-
gna inoltre a cedere lo storico
marchio Ceramica Dolomite,
Nel frattempo sarà garantita la
coi ¡Mutila produttiva fino a fine
febbraio 2022. Poi scatterà la
cassa integrazione. Un accordo
che il responsabile dell'Lnità di
crisi, Mania lo-go, ha definito
tIliiCO :i livello IHIZIOnAle, ''Si

tratta di uno dei migliori accor-
di sottoscritti in Italia, sia per la
complessità sia anche per il fat-
to che sì intende metterlo in atto

fin da subito - spiega Losego
Potrebbe lare scuola ed essere
adottato a livello ministeriale:
niuia ha se di partenza perogni
qualvolta una multinazionale
decida di fuoriuscire iii una no-
stra azienda. i' tinel-
lo di favorire fingi esso di un
nuovo soggetto, garantendo un
futuro per lo stabilimento in
questione»,

LA SODDISFAZIONE
«Avevamo promesso ai lavo-

ratori che avremmo cercato di
creare le basi per un futuro per
lo stabilimento. Una promessa
che abbila-no mantenuto. In un
momento in cui tutti lino no sfi-
ducia di tutto, del sindacato, del-
la politica. questo e un Itivorci
che dice che se tutti credono In
Un progetto, esso pia) i i uscire»,
sottolinea 1)enisc Casanova
(Coli), Bruno Deola (Cisl) ag-
giunge che -si traini <li un'intesa
raggiunta perché le parti hanno
compreso che ano scontro sa-
rebbe stato svantaggioso per tut-
ti. Si chiude una fase ma se ne
apre un'altra che auspichiamo
possa essere altrettanto impor-
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tante». «E tatCo un percorso im-
pegnativo - sottolinea Giorgio
Agnoletto (Ui) -, ma avevamo
un obiettivo chiaro, mantenere
loco upazione. E così e stato, Ab-
biamo quindi messo una buona
baso perii percorso dei prossimi
mesi». La rsu l:abi0 Contai ha vo-
luto rimarcare l'unita dei lavora-
tori, i, che ce la vera forza dello sta-
bilimento,

L'AZIENDA
Tutte le componenti sedute al

tavolo hanno voluto ringra.ziare,
l'azienda per «non aver mai ab-
bandonato il tavolo di trattativa
ed aver ascoltato k nc>stre richie-
ste». come sottolinl'arg dalla litr
nazzan, il manager di ideai Stan-
dard Francesco Villani ha sotto-
lineato che ail 27 ottobre. quan-
do abbiamo con trasparenza an-
nunciato la decisione della chiu-
sura del sito di. "Trichi;lna. abbia-
mo detto di voler minimizzare
l'impatti per la comunit.:i. Que-
sto accordo lo sancisce, Se sia-
mo arrivati a questo punto cper-
ché tutte le parti, pur coi' mo-
menti difficili- hclrinomanifesta-
to senso di rasl>nnsallilità. Com-
presi i lavoratori i quali. mentre
noi eravamo qui a discutere,
hanno continuatoti pl ncl ui]'e>,

È SOLO L°fNIZIQ
C7r., serve lavorare per indivi-

dtlarr' un nuovo acquirente, Tn
questo senso, tionlanl sala no-
minalo l'advisor elle già dalla
prosslnu: settimana inizierà a ri-
cercare nel mercato possibili ac-
quirenti e sr vagliare le offerte
che arrivarmi 110, Urla figt!ra che
Si inter t~.lcrc'rìl periodicamente
con il, tavolel, in modo tale elle ci
sia un monitorasgio dEll'ancî<r-
mente della ricercar. I.'mrspir ie
è che si faccia avanti una 1`ealta
che opera in questo settore, così
da sfruttare le competenze già
presenti. Ma nulla verrà esclu-
so,

Eleonora Sca.rton
~tz R4pI+.a7;:elïi'‘w RIS[k'vRTa

IL PRESIDENTE ZAIA
«L'ACCORDO
E UNA BUONISSIMA
NOTIZIA:
IL MIO PENSIERO
AI 500 LAVORATORI»

GIÀ Al LAVORO l'assessore Donazzan a caccia di investitori per Ideal
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